

---

El próximo miércoles 30 de octubre Las Rozas C.F. se enfrentará al Sevilla F.C.

### **El campo de fútbol de Navalcarbón ofrecerá cerca de 6.000 localidades para el partido de Copa del Rey**

- ***A través de un convenio con el Club, el Ayuntamiento destinará 30.000 euros para aumentar la capacidad del estadio***
- ***El aforo de este campo de fútbol municipal pasará de las 1.500 localidades a casi 6.000 para acoger esta gran cita***
- ***Es la cuarta vez en la historia de este Club que juega una eliminatoria de esta competición organizada por la Federación Española de Fútbol***
- ***De la Uz: "Es un acontecimiento deportivo histórico para la ciudad y el Consistorio quiere apoyar al Club en todo lo posible"***

El Ayuntamiento de Las Rozas destinará 30.000 euros para aumentar la capacidad del campo de fútbol del polideportivo Dehesa de Navalcarbón de cara a partido de Copa del Rey, que enfrentará a Las Rozas C.F. contra el Sevilla C.F. el próximo miércoles 30 de octubre. El club roceño jugará una eliminatoria de la Copa de S.M. El Rey por cuarta vez en su historia contra el equipo sevillano, siete veces campeón de la UEFA, en "un acontecimiento deportivo histórico para nuestra ciudad en el que el Ayuntamiento se va a volcar para dar todo su apoyo al Club y a todos sus seguidores", ha señalado el alcalde de la ciudad, José de la Uz.

Así, la Junta de Gobierno aprobó, el pasado viernes 18 de octubre, la firma de un convenio de colaboración con el Club de Fútbol Las Rozas, que juega sus partidos

Plaza Mayor 1 - Las Rozas  
Tel. Información Municipal: 010  
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77  
[comunicacion@lasrozas.es](mailto:comunicacion@lasrozas.es) - [www.lasrozas.es](http://www.lasrozas.es)



@Ayto\_Las\_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid

en casa en el campo municipal de la Dehesa de Navalcarbón, para multiplicar por 3 el aforo habitual mediante gradas supletorias, y poder acoger así la gran cantidad de solicitudes de los vecinos y visitantes. En total, el Consistorio realizará una inversión de 30.000 euros.

Para disfrutar de este acontecimiento, el Club de fútbol de Las Rozas ha querido premiar a todos sus abonados, la familia #corazónazul, para que [puedan disfrutar gratis del encuentro](#). Mientras que todos aquellos vecinos y espectadores, no abonados, que quieran comprar sus entradas para la eliminatoria lo puedan hacer a través de la web oficial del club: [www.lasrozascf.com](http://www.lasrozascf.com).

Además, el partido contra el Sevilla F.C., que se celebrará el miércoles 30 de octubre a las 19:00 horas, será retransmitido en directo por Teledeporte.

### **Premio corazón azul a Luis de la Fuente**

El pasado 17 de octubre se celebró, el campo de fútbol de Navalcarbón, la VII edición de los Premios #CorazónAzul. En una ceremonia realizada en el propio césped también se presentó, como es habitual, a la cantera el Club, que cuenta con un total de 46 equipos.

El vicealcalde de Las Rozas, Gustavo Rico, fue el encargado de entregar el principal galardón de la tarde al seleccionador nacional, Luis de la Fuente, y todo su cuerpo técnico (campeones de la Nations League en 2023 y de la Eurocopa en 2024 con la Selección española de fútbol).

También fueron premiados Miguel Ángel González Arias (hijo de Miguel Ángel González Suárez 'Gato', a título póstumo), Alberto González Cirre (jugador del Racing Madrid City F.C.), Javier Mejorada Chamón (jugador y entrenador del Adepo Palomeras), Pilar Peña (campeona olímpica en los Juegos de París 2024), Sonia Bermúdez (seleccionadora nacional sub.19 femenina campeona de la Eurocopa 2024), Eduardo Barranquero Sánchez (árbitro madrileño, recientemente retirado) y Santi Denia (campeón olímpico con la selección española de fútbol masculino en los Juegos de París 2024).

Plaza Mayor 1 - Las Rozas  
Tel. Información Municipal: 010  
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77  
[comunicacion@lasrozas.es](mailto:comunicacion@lasrozas.es) - [www.lasrozas.es](http://www.lasrozas.es)



@Ayto\_Las\_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid